

02 de noviembre del 2023.

Migración inaugura Centros de Mando Control y Monitoreo además de oficinas de investigación para eficientizar servicios y acciones que se llevan a cabo

La institución aseguró que impulsa un proceso de modernización que sirve de referente en la materia para la región.

Santo Domingo, RD. - Como parte de un plan de transformación y modernización, la Dirección General de Migración (DGM), informó que la institución impulsa una serie de proyectos e iniciativas, para mejorar los servicios hacia la ciudadanía y eficientizar las acciones que lleva a cabo en todo el territorio nacional, lo que servirá como referente en la materia, para la región.

Como parte del proceso de modernización, la institución dejó inaugurado un Centro de Mando y Control de la dirección de control migratorio, y las oficinas de investigación de la dirección de Inteligencia Migratoria, los cuales se encargarán de mantener una vigilancia permanente y en tiempo real a las unidades de interdicción migratoria en todo el territorio nacional, a través de un moderno sistema de GPS, y drones operados por técnicos, que tendrá la capacidad de rastrear, supervisar de cerca los movimientos y actividades de estos vehículos, a fin de que operen dentro del límite de la ley.

Además, fue habilitado un Centro de Monitoreo de la dirección de tecnología, con el propósito de seguir eficientizando los servicios hacia la población.

El director general de Migración, Venancio Alcántara, aseguró que estos proyectos fortalecen las metas y propósitos que se han ido logrando, lo que ha sido posible gracias a la visión de la actual gestión que, desde sus inicios, se ha propuesto convertir la institución en una entidad modelo del Estado Dominicano.

Precisó, además, que esta conquista se debe a la integridad y dedicación de los servidores públicos, directores departamentales y colaboradores, quienes han redoblado los esfuerzos para mantener los indicadores que rigen a la institución, en el más alto nivel de la administración pública.

De igual manera, dijo que, a través de la eficacia y el trabajo, buscan siempre mantener el primer lugar en el sector público y continuar afianzando la confianza depositada por la Presidencia de la República, por escoger a Migración como una de las 21 instituciones públicas seleccionadas para impulsar el programa "Burocracia Cero" que implementa el gobierno dominicano.

En cumplimiento a las disposiciones establecidas en la Ley 285-04, la Dirección General de Migración, informó además, que se ha logrado duplicar las deportaciones de extranjeros con estatus migratorio irregular, a través de un arduo y riguroso proceso impulsado por los equipos de interdicción en todo el territorio nacional, con el acompañamiento preciso de la Dirección de Inteligencia, cumpliendo siempre el protocolo de respeto a los derechos humanos, las normas y acuerdos internacionales de los cuales es dignatario el país.

Como evidencia de los avances que experimenta la Dirección General de Migración, puso como ejemplo, que la institución alcanzó una puntuación de 98.81, el más alto nivel de desempeño entre 345 instituciones públicas evaluadas, a través de los indicadores de distintas áreas.

Al acto de inauguración asistieron, el ministro de Interior y Policía, Jesús Vázquez Martínez, Alfredo Pacheco, presidente de la Cámara de Diputados, el director general de Politur General Minoru Matsunaga, Policía Nacional, Digna Reynoso, directora general de Pasaportes, los señores Max Rodríguez y Edwin López, representantes de la Embajada Norteamericana, entre otros funcionarios públicos y militares.

Además, intervinieron para explicar de cada área, Yudelka García, directora de Control Migratorio, Natanael Minaya, director de Tecnología de la Información y Comunicaciones (TIC), y Enmanuel Fernández Tapia, director de Inteligencia Migratoria.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN